

Eleida Villalobos: tres décadas de formación docente dedicadas a la URBE y al Cunibe

El Perfil Docente del Segundo Número del Boletín Informativo de la Facultad de Humanidades y Educación, lo ocupa en esta ocasión la profesora Eleida Villalobos Morán, estimada profesional que ingresó a la Universidad Privada Dr. Rafael Bellosó Chacín en Enero de 2012 procedente del Cunibe, instituto universitario epónimo de esta casa de estudios en el cual laborara entre 1987 y 2011.

Actualmente imparte las cátedras Ciencia Hombre y Cultura así como Sociología de la Comunicación en la Facultad de Humanidades y Educación, además de Sociología de las Organizaciones, y Comportamiento y Clima Organizacional de la Facultad de Ciencias Administrativas de la URBE. Previo a su ingreso a la universidad y al Cunibe, obtuvo experiencia laboral en el Concejo Municipal de Maracaibo (1986-1990) y en el Instituto Universitario para el Mejoramiento Profesional del Magisterio del Estado Zulia (1985-1986).

La prof. Eleida Villalobos es sociólogo egresada de La Universidad del Zulia (1985) y Magister en Gerencia de Recursos Humanos de la Universidad Privada Dr. Rafael Bellosó Chacín (2008), casa de estudios donde culminara el Curso “Formación Docente en Educación a Distancia” (2021) para perfeccionar las estrategias didácticas en ambientes virtuales.

Dentro de su formación académica destacan igualmente el Diplomado “Desarrollo Curricular” y el Curso “Facilitadores en Línea”, ambos realizados en el Cunibe en 2010, además del Programa “Capacitación Docente para profesionales que laboran en el sector educativo” en la Universidad Nacional Abierta (UNA) en 2002; así como el Programa de Perfeccionamiento Docente, Nivel II, realizado en el Cunibe (1994), y la aprobación de los módulos del Programa de Formación de Investigadores (Cunibe, 1994).

En la UNA también destaca su participación en los cursos “Evaluación Educativa” (2002), “Dinámica de Grupos” y “Estrategia y Recursos para el Aprendizaje” (2001), “Comunicación y Educación” y “Principios Andragógicos” (2000), “Planificación de la Instrucción” y “Evaluación de los Aprendizajes” (1999);

además de “Reingeniería del Aprendizaje”, este último realizado en la URBE en 1997.

En cuanto a la formación docente adquirida en el Cunibe, esta incluye cursos y talleres como “Metodología de la Investigación” (1999), “Sinergia” y “Aproximación al Diseño y Evaluación Curricular” (1995), “Introducción a la Lengua Wayuunaikki”, “Evaluación de los Aprendizajes” y “Gerencia en el Aula” (1994), “Capacitación y Diseño de los Aprendizajes” (1992) y “Formación Pedagógica” (1987); además del III Seminario de Evaluación Educativa (1991) y el I Seminario sobre Evaluación Educativa (1990).

Al resumir estos 30 años de docencia tanto en la URBE y el Cunibe, la prof. Eleida Villalobos considera que “ha sido muy satisfactorio por el proceso de aprendizaje que han tenido mis estudiantes a lo largo de toda mi carrera, el cual ha sido recíproco”. De mi parte pienso que “el mayor aprendizaje es la comprensión, el interactuar que uno ha tenido con ellos porque cada uno es un ser distinto, de cómo llevarlos de la mano en algún problema que hayan tenido, sobre todo de escucharlos y tener empatía”.

